



Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 2

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

6. März 2017

3. Baustufe der Nord-Süd-Stadtbahn: Leitungsbauarbeiten der RheinEnergie beginnen

Mit der 3. Baustufe der Nord-Süd-Stadtbahn schließt die Stadt Köln im Jahr 2019 die Stadtteile Bayenthal, Marienburg, Raderberg und Raderthal an das Kölner Stadtbahnnetz an: Die Trasse wird von der Haltestelle Marktstraße über die Bonner Straße bis zum Verteilerkreis Süd verlängert. Im unmittelbaren Umfeld dieser neuen Stadtbahn verläuft derzeit eine Trinkwasser-Transportleitung der RheinEnergie. Diese muss das Unternehmen für den Bau der Nord-Süd-Stadtbahn verlegen. Der Bauablauf der 3. Baustufe erfordert, dass diese Leitungsverlegungen vor Beginn der Straßen- und Gleisbauarbeiten stattfinden – als sogenannte „vorlaufende Maßnahme“.

Investitionen in die Infrastruktur

Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 12. März 2018, und dauern insgesamt voraussichtlich bis September 2019. Sie finden zwischen der Kreuzung Bonner Straße/Brühler Straße und der Straße „Am Wasserwerkswäldchen“ in mehreren Bauabschnitten statt. Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln koordiniert.

Die für den Stadtbahnbau notwendigen Leitungsarbeiten nutzt die RheinEnergie für Investitionen in die Infrastruktur der kommenden Jahrzehnte. Das Unternehmen erneuert im Zuge der erforderlichen Arbeiten auch Gas-, Wasser-, Strom- und Telekommunikationsleitungen in der Bonner Straße und den angrenzenden Seitenstraßen und verlegt neue Fernwärmeleitungen. Insgesamt verlegt die RheinEnergie 18 Kilometer neue Leitungen, um die zuverlässige Versorgung mit Trinkwasser und Energie dauerhaft sicherzustellen.

Bis September 2018 betreffen die Arbeiten zunächst folgende Abschnitte der Bonner Straße:

Im südlichen Teil der Bonner Straße verlegt die RheinEnergie vom 12. März bis voraussichtlich September 2018 zwischen der Straße „Am Wasserwerkswäldchen“ und der Kreuzung Bonner Straße/Gaedestraße eine neue Trinkwasser-Transportleitung. Die Arbeiten beanspruchen die Busspur in Fahrtrichtung stadtauswärts. Der Linienverkehr der Kölner Verkehrsbetriebe weicht während der Bauzeit auf die Fahrspuren der Bonner Straße aus. Die Bushaltestellen sind verlegt. Die

Seite

2 von 2

Datum

6. März 2018

Parkplätze stehen im betroffenen Bereich nur eingeschränkt zur Verfügung.

Für Materialanlieferungen zur Baustelle ist zeitweise die rechte Spur in Fahrtrichtung stadtauswärts verengt. Dem Verkehr stehen ansonsten stets zwei Spuren je Fahrtrichtung zur Verfügung.

Im nördlichen Teil der Bonner Straße arbeitet die RheinEnergie vom 12. März bis voraussichtlich September 2018 zwischen den Gebäuden mit den Hausnummern 217 und 345. Dort sanieren Techniker eine bereits bestehende Trinkwasser-Transportleitung. Für die Arbeiten entstehen auf der rechten Spur der Bonner Straße in Fahrtrichtung stadteinwärts sechs Baugruben mit einer Länge von jeweils ca. 30 Metern – und zwar auf Höhe der Hausnummern 229, 249, 281, 303, 329 und 337. Die rechte Spur der Bonner Straße in Fahrtrichtung stadteinwärts ist daher abschnittsweise gesperrt. Der Verkehr kann über die verbleibende Spur an den Baustellen vorbeifließen. Die Parkplätze stehen im Bereich der Baugruben nur eingeschränkt zur Verfügung.

Zwischen der Marktstraße und der Brühler Straße verbinden Techniker im März und April 2018 zwei Trinkwasserleitungen miteinander. Während der Arbeiten ist eine Spur in Fahrtrichtung stadtauswärts gesperrt. Der Verkehr kann über die verbleibende Spur an der Baustelle vorbeifließen. Geh- und Radweg stehen im Bereich der Baustelle nur eingeschränkt zur Verfügung. Um den Verkehr so wenig wie möglich zu beeinträchtigen, führt die RheinEnergie die Tiefbauarbeiten nachts aus. Über planbare Versorgungsunterbrechungen informiert das Unternehmen die betroffenen Kunden vorab.

Informationsangebot für Anlieger

Anwohner und Gewerbetreibende entlang der Bonner Straße hat die RheinEnergie vorab über die Bauarbeiten informiert.

Die Stadt Köln hat zudem ein Informationsbüro zu den Arbeiten im Rahmen der 3. Baustufe der Nord-Süd-Stadtbahn eingerichtet. Das Büro befindet sich in der Bonner Straße 242, 50968 Köln.

Öffnungszeiten: montags von 10:00 bis 12:00 Uhr und von 14:00 bis 15:00 Uhr, donnerstags von 17:00 bis 18:00 Uhr und freitags von 10:00 bis 12:00 Uhr.

3. Baustufe der Nord-Süd-Stadtbahn: Leitungsbauarbeiten der RheinEnergie.

Im unmittelbaren Umfeld der neuen Stadtbahntrasse verläuft derzeit eine Trinkwasser-Transportleitung der RheinEnergie. Diese muss das Unternehmen für den Bau der Nord-Süd-Stadtbahn verlegen. Die notwendigen Leitungsarbeiten nutzt die RheinEnergie für Investitionen in die Infrastruktur der kommenden Jahrzehnte.

Die Arbeiten betreffen zunächst einen Abschnitt im nördlichen und einen Abschnitt im südlichen Bereich der Bonner Straße: Die RheinEnergie arbeitet zwischen der Kreuzung Marktstraße/Bonner Straße und dem Gebäude mit der Hausnummer 345 und zwischen der Kreuzung Bonner Straße/Gaedestraße und der Straße „Am Wasserwerkswäldchen“.

